

Jefa de Estado: “Quienes lucharon por nuestra independencia, lo hicieron soñando con un Chile en el que los ciudadanos valieran únicamente por sus méritos”

20 AGO 2015



En Chillán Viejo, comuna de la futura región de Ñuble, la Mandataria participó de un nuevo aniversario del natalicio del Libertador General Bernardo O’Higgins Riquelme, oportunidad en que recordó el legado del Padre de la Patria y relacionó su obra con el sentido del proceso de reformas que su Gobierno está llevando adelante.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro de Defensa, José Antonio Gómez, y el Comandante en Jefe del Ejército, Humberto Oviedo, asistió a la tradicional ceremonia con la que cada año se conmemora el nacimiento del Padre de la Patria. “Quienes lucharon por nuestra independencia, lo hicieron soñando con un Chile en el que los ciudadanos valieran únicamente por sus méritos, y en el que pudiéramos hacernos cargo de nuestros destinos sin injerencias externas”, señaló. Luego, la máxima autoridad del país, destacó la importancia que tuvo en la independencia de las naciones latinoamericanas la unidad regional: “O’Higgins, como San Martín, como Bolívar, sabían que el destino de nuestras jóvenes naciones sólo sería posible si nos abrazábamos como los hermanos que éramos”, dijo. Y agregó: “Sabía también que la joven república que nacía a la vida, necesitaría de eso que entonces se llamaba la ‘virtud’, y que hoy llamamos ‘valores democráticos’, para avanzar hacia una mayor prosperidad y un mayor bienestar para todos sus hijos e hijas. O’Higgins es, así, Padre, pero también constructor de la patria y la república”. Durante su discurso, la Mandataria profundizó en el modo en que nació nuestra nación dejando claro que se construyó “desde la libertad, desde la fraternidad, desde la verdad –por difícil que ésta sea-. Es decir, desde los valores que nos legaron esos viejos soldados que juraron ‘vivir con honor o morir con gloria’.

Esa construcción es la que nos convoca hoy, como nos ha convocado a través de toda nuestra historia” Al finalizar sus palabras, la Presidenta manifestó estar “segura, además, que el Libertador O’Higgins estaría feliz con lo que acabamos de firmar, que es el Proyecto de Ley para que Ñuble sea región; creo que habría estado también muy contento”.

ETIQUETAS :

#Efemérides